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Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.11.2011 
 
Kurztitel  
lokale Netzwerke Kinderschutz  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
entsprechend dem Kinderschutzgesetz Sachsen-Anhalt müssen lokale Netzwerke 
Kinderschutz gebildet werden. Das Land stellt hierfür Gelder zur Verfügung.  
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 

1. Was ist bisher im Netzwerk geschehen? 
2. Wofür wurden die Landesgelder bisher ausgegeben? 
3. Wie wird das Netzwerk in Zukunft arbeiten? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der 
Fragen. 
 
 
 
 
Torsten Hans 
Stadtrat 
 
 
 
 


